



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Patricia von Falkenstein betreffend genügend Wohnungen und Pflegeheimplätze im Alter

---

P155443

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Aufgrund der erwarteten Nachfrageentwicklung und der laufenden Angebotsplanung stehen in den nächsten Jahren genügend Pflegeheimplätze zur Verfügung. Ergänzend dazu verfügt Basel-Stadt über ein ausgedehntes ambulantes Angebot an Unterstützungsleistungen für betagte Menschen, um diesen möglichst lange ein selbständiges Leben in der eigenen Wohnung zu ermöglichen. Auch im Zusammenhang mit altersgerechten Wohnungen besteht aus Sicht des Regierungsrats zurzeit kein zusätzlicher Handlungsbedarf: Neubauwohnungen werden bereits heute hindernisfrei gebaut und eine Erhöhung des Angebots an Alterswohnungen mit und ohne Serviceleistungen ist im Gang.

